



Kleingärtnerverein „Flora“ Röthenbach:

Zum diesjährigen Ehrenabend hatten die Kleingärtner in die Vereinsgaststätte, das „Floraheim“, eingeladen. Der Ehrenabend war zugleich ein Jubiläum. Konnte der Verein doch exakt an diesem Tag auf sein 90-jähriges Bestehen zurückblicken.

In diesem feierlichen Rahmen nahm Vorsitzender Thomas Daumann gemeinsam mit Bürgermeister Klaus Hacker die Ehrungen der langjährigen Mitglieder vor.

Geehrt wurden für 25-jährige Mitglied-

schaft Christine Schieweck, Manuela Singh, Thomas Oberndorfer und Erich Weiß. Für 40-jährige Mitgliedschaft wurden Brigitte Schmidt und für 50-jährige Mitgliedschaft Horst Drexler und Erich Märsch geehrt.

Weiterhin wurde für 50 Jahre Vereinszugehörigkeit das Ehrenmitglied und Altbürgermeister Hubert Munkert geehrt. Er konnte nicht persönlich an der Feier teilnehmen, die Glückwünsche überbrachten der 1. und der 2. Vorsitzende persönlich.

Für 60-jährige Mitgliedschaft wurde Werner Gaag geehrt. Gaag hegt und

pflegt seinen Kleingarten trotz seines hohen Alters immer noch mit viel Hingabe und Engagement.

Für eine 65-jährige Mitgliedschaft geehrt zu werden, kommt nicht alle Jahre vor. Diese ganz besondere Ehre wurde Ehrenmitglied Georg Graf zuteil.

Auch die Brauerei Tucher überbrachte Glückwünsche an den Verein und die Ehrengäste. Sie kann auf mittlerweile 60-jährige Zusammenarbeit mit dem Verein zurückblicken. Das Bild zeigt die Geehrten, die Ehrengäste und einen Teil des Vorstands.

Foto: Privat